

La compagnie aérienne Jet Blue annonce des vols entre Fort Lauderdale et Santa Clara



La Havane, 29 juillet, (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne Jet Blue a annoncé une liaison entre Fort Lauderdale, dans le Sud de la Floride et Santa Clara, dans le centre de notre pays, à partir du 31 août.

Jet Blue devient ainsi la première compagnie étasunienne à établir des vols réguliers entre les deux pays après plus de 50 ans.

Jet Blue a annoncé comme prix de promotion 99 dollars l'allée. Les vols sur Santa Clara auront lieu dans un premier temps, lundi, mercredi et vendredi. A partir du 1er octobre, la liaison sera assurée tous les jours. Jet Blue étendra les services à Camaguey, une ville à quelque 600 kilomètres à l'Est de La Havane à partir du 3 novembre ainsi qu'à Holguin, une ville cubaine encore plus à l'Est de notre capitale, à partir du 10 novembre.



Radio Habana Cuba